

Personalratswahl 2018

23.05.2018

Tolles Ergebnis für den BDK!

Die Personalratswahl der Polizei Hamburg 2018 ist beendet. Mit einer Wahlbeteiligung von 61,9 % bei 5.611 abgegebenen, gültigen Stimmen im Bereich der Beamten und 62,7 % bei 829 abgegebenen, gültigen Stimmen im Bereich der Arbeitnehmer haben wir, die Beschäftigten der Polizei Hamburg einen neuen Personalrat gewählt.

Hier die Ergebnisse der Stimmenaushölung:

Gruppe der Beamten

- **BDK: 903 (3 Sitze)**
- DPolG: 2.834 (11 Sitze)
- GdP: 1.726 (6 Sitze)
- Freie Liste: 148 (0 Sitze)

Damit hat der BDK seinen guten Stimmenanteil aus der letzten Personalratswahl 2014 erheblich steigern und seine drei Sitze in der Gruppe der Beamten souverän sichern können.

Die Euch vertretenden Personalräte des BDK in der Gruppe der Beamten werden damit weiterhin die Kollegen **Jan Reinecke**, **Christian Schmidt** und **Oliver Schwabe** sein.

Gruppe der Arbeitnehmer

- **BDK: 191 (1 Sitz)**
- DPolG: 539 (4 Sitze)
- GdP: 99 (0 Sitze)

Mit diesem sehr guten Ergebnis konnten wir das herausragende Ergebnis der letzten Personalratswahl bestätigen.

Die Euch vertretende Personalrätin des BDK in der Gruppe der Arbeitnehmer wird auch weiterhin die Kollegin **Meral Cakar** sein.

Alle Mitglieder des BDK, Landesvorstand Hamburg, möchten sich für Eure Unterstützung und das in uns gesetzte Vertrauen bedanken.

Die konstruktiv, kritische Stimme des BDK im Personalrat der Polizei Hamburg wird auch in den nächsten vier Jahren deutlich zu hören sein.

Der BDK - Wir schaffen Klarheit!